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ЗАВТ Р А — ДЕНЬ 
РОЖДЕНИЯ ЛЕНИН
СКОГО КОМСОМОЛА 

ВСЕ, КАК 
ОДИН 

Комсомольская орга
низация механического 
цеха, как и все молодые 
металлурги, поддержала 
почин молодых москви
чей. В честь дня рож
дения комсомола реше
но провести комсомоль-
ско-молодежные суббот
ники. Был составлен 
график работ, учиты
вающий специфику про
изводства в цехе. 

Предстояло работать 
в выходные дни, а точ
нее ночью — через 
несколько часов после 
смены. С таким услови
ем согласились 'не толь
ко комсомольцы, но и 
кадровые рабочие цеха. 
Комсомольско - моло
дежный субботник стал 
демонстрацией преем
ственности традиций 
комсомольцев и молоде
жи всех поколений. 

В ночь с 22 на 23 ок
тября первой вышла на 
субботник смена масте
ра Н. Г. Вепренцева. В 
бригаде мастера А. А. 
Маркина работает всего 
17 человек и только 
четверо — комсомоль
цы. Но на субботник 
весь коллектив вышел 
в полном составе. Хоро
шо провели субботник 
партгрупорг М. Подря
дов и станочники Т. Ку-
хар, В. Егоркин, станоч
ники смены мастера О. 
Ильенкова- -В . Серый и 
В. Репин. 

Как один, трудились 
во время субботника 
члены комсомольско-
молодежного коллекти
ва мастера В. Оиндеева. 
Хорошо работали все 
участники субботника. 
Но пример в труде пока
зали комсомольцы Л. 
Пермякова и Н. Коло-
банов, А. Эйнем и В. 
Родионов. 

В этот день — точнее, 
этой ночью, — участни
ки субботника работали 
на своих местах. Хоро
ший ритм обеспечили 
машинисты кранов Т. 
Тагирова и Н. Засова, 
Т. Кочеткова и Г. Оси-
пова. 

На субботниках зара
ботано свыше 90 рублей. 
Станочники выполняли 
срочные заказы для ре
монта доменной печи 
№ 2. А на участке 
сборки слесари вели под
готовку узлов к отправ
ке на площадку .ремон
та. Здесь пример в тру
де показывали слесари-
сборщики во главе с 
мастером Н. Гомерни-
ком. 

Следующие субботни
ки провели остальные 
коллективы всех смен 
механического цеха. 

К. РОМАШОВ, 
секретарь бюро 

ВЛКСМ механиче
ского цеха. 

Даешь досрочно! 
По л е н т е т р а н с п о р т е р а че

р е з з а в а л о ч н ы е о к н а б ы с т р о 
п л ы в у т о г н е у п о р н ы е к и р п и 
чи. Слева гудят д е й с т в у ю щ и е 
м а р т е н ы , а здесь , на ч е т ы р 
н а д ц а т о й печи, х о з я й н и ч а ю т 
р е м о н т н и к и . Среди участни
ков р е м о н т а к о м с о м о л ь с к о -
м о л о д е ж н о е звено огнеупор-
щ и к о в , в о з г л а в л я е м о е Анато 
л и е м И л ь ч е н к о . 

С J T H M к о л л е к т и в о м мы у ж е 
были з а о ч н о з н а к о м ы : он 
вносит н е м а л ы й в к л а д в ра
боту всего цеха , к о т о р ы й , 
кстати, п о с т о я н н о выходит 
победителем о б щ е к о м б и н а т 
ского с о ц и а л и с т и ч е с к о г о со
р е в н о в а н и я . Но, к а к говорит
ся, лучше один раз у в и д е т ь , 
чем сто раз услышать. И вот 
наше знакомство с передо
вым комсомольско-молодеж. 
ным звеном состоялось. 

Вероятно, мартеновцы 
уже привыкли к тому, что 
печи сдаются в эксплуата
цию значительно раньше 
установленного срока, при
чем большинство ремонтов 
выполняется с заводским 
Знаком качества. Четыр
надцатую печь ребята тоже 
решили «вылечить» досроч
но. А это значит, страна 
получит большее количе
ство металла. 

— Ребята просто молод
цы, — говорит Анатолий 
Ильченко, — каждый ра
ботает на совесть, понима
ет, что и от него зависит, 
сколько комбинат даст 
стране стали. Вот, напри
мер, на ремонт этой печи 
нам выделено пятьдесят 
два часа. Мы думаем вы
полнить его за сорок во
семь. Но, возможно, уплот
ним и это время. 

Если повнимательней 
приглядеться к огнеупо
рам, которые непрерывно 
поступают на кладку, мож
но заметить, что не все они 
новые. При разборе старой 
кладки ребята стремятся 
сохранить неповрежденным 
возможно большее количе
ство огнеупорного матери

ала, чтобы потом вновь пус
тить этот кирпич в дело. А 
в . итоге достигается его 
значительная э к о н о м и я. 

Внутри ремонтируемой 
печи тепло. Работа горячая 
в буквальном смысле слова. 
Да и ребята из комсомоль
ско - молодежного з в е н а 
Анатолия Ильченко отдают 
все тепло души любимому 
делу. Ударно трудятся на 
ремонтах братья Сафины 
— огнеупорщик' Ринат и 
слесарь Рафик, огнеупор-
щики Валентин Грабченко 
и Геннадий Чернов. А ря
дом, на кладке отсека ван
ны, работает другое звено, 
возглавляемое А л е к с е и -
дром Мнхеевым. Оно тоже 
добилось значительного пе
ревыполнения плана : клад
ка растет прямо на глазах. 

И. КОНОНОВ. 
ОТ Р Е Д А К Ц И И : Комсомоль-
сно-молодежные к о л л е к т и в ы 
Ц Р М П № 1 , п о д д е р ж а н н ы е 
всеми звеньями ц е х а , з а к о н 
чили комсомольсно-молодеж-
ный р а м о н т ч е т ы р н а д ц а т о й 
м а р т е н о в с к о й досрочно , сэ
к о н о м и в на нем 30 п е ч е - ч а . 
сов. Печь п р и н я т а в э к с п л у а 
т а ц и ю с заводским З н а к о м 
к а ч е с т в а . 

ность в том, что молодеж
ные коллективы, да и 
бригады всех наших домен, 
работают в условиях не
хватки кокса. Поэтому 
приходится увеличивать 
подачу природного газа. На 
второй домне на тонну чу
гуна расходуется 90 кубо
метров газа, а на седьмой 
— 123 кубометра. Чуть 
меньше расход природного 
газа на седьмой печи... 

— Нет, нас коксовикп 
не подводят. Поэтому рас
ход природного газа, на
пример, на комсомольско-
молодежной второй домне 
достигает 80—90 кубомет
ров на тонну чугуна. Со
держание кислорода в ду
тье составляет в среднем 
25 процентов. В отношении 
кокса наши показатели ху
же, чем у вас: на нашей 
молодежной домне на вы
плавку тонны чугуна идет 
до 461 килограмма кокса. 
Правда, это намного ниже, 
чем предусмотрено пла
ном — 490 килограммов. 
Уровень железа в шихте 
доходит до 57 процентов, а 
на других домнах — не бо
лее 54 процентов. В этом 
смысле магнитогорцы нас 
опережают. Зато, насколь
ко мне известно, у тагиль-
чан лучше другой показа
тель — график выпусков, 
вернее, его выполнение. 
Так ли, Володя? 

— Действительно, на 
наших молодежных агрега
тах по сравнению с нижне
тагильскими, "в том числе 
и вашей второй домной, 
уровень выполнения графи
ка выпусков ниже. У вас 
он достигает 90 процентов, 
а мы отстаем. 

Но все эти цифры ре
зультат работы живых лю
дей, верно? И если по ка
ким-то показателям лучше 
дела у тагильчан, а по дру
гим — у магнитогорцев, это 
означает, что молодые до
менщики—соперники по со
ревнованию умеют рабо
тать. На каждом молодеж
ном агр п т , ате и у вас, и у 
нас есть ребята, с которых 
молено брать пример. По
знакомь, Сергей, с вашими 
лучшими комсомольцами. 

— В 1974 году пришел 
на вторую домну Володя 
Пьянков. Сейчас ему 27 
лет. С 1977 года работает 
старшим горновым. Моло
дой коммунист, комсорг 
молодежного коллектива. 

Избран депутатом город
ского Совета. Понимая, что 
одного лишь среднего об
разования сейчас для ус
пешной работы маловато, 
учится в техникуме. В 
прошлом году в цех при
шел Юрий Козин. Работал 
горновым, сейчас старший 
горновой. Кстати, он — 
выпускник вашего горно
металлургического инсти
тута. Хороший технолог. 

Если говорить о ребятах 
со второй домны, то на этой 
печи практически полная 
взаимозаменяемость: каж
дый может выполнять две-
три смежные операции. 

седьмой печи работает Вик
тор Бордас. В цех пришел 
восемь лет назад после 
техникума. Был горновым, 
машинистом вагон-весов. 
Сейчас — газовшик. Про
пагандист, ведет школу 
коммунистического труда. 
Коммунист. Кстати, этот 
агрегат в последнее время 
у нас снова выделился. В 
рамках предсъездовского 
соревнования проводилась 
четырехнедельная вахта в 
ознаменование 20-летия со 
дня присвоения цеху зва
ния «Коллектив коммуни
стического труда». Коллек
тив седьмой молодежной 

У Г О Р Н А -
М О Л О Д Е Ж Ь 

О к о н ч а н и е . 
Начало на 1-й стр. 

Третий горновой может 
подменять второго, а вто
рой — старшего. У вас, на
верное, тоже есть интерес
ные ребята? 

— К примеру, газовщи
ком работал Василий Гран-
кин. Освоил эту работу на 
всех печах цеха. Совсем не
давно избран комсоргом 
цеха. Член обкома комсо
мола. Есть на наших мо
лодежных агрегатах и де
путаты районных и город
ского Советов... 

Традиции, зародившиеся 
в 30-е годы, живут в цехе 
и сейчас: молодежь стара
ется работать так, чтобы 
не стыдно было перед до
менщиками старших поко
лений. На второй домне 
работает Раис Файзаханов. 
В 1970 году закончил 
МГМИ, пришел в цех гор
новым. Сейчас — старший 
горновой на второй печи. 
В 1978 году принят в ряды 
КПСС. На этом я<.е агрегате 
работает Михаил Тимофе
ев. Закончил ГПТУ № 13 и 
пятый год успешно растет 
как специалист. Сейчас 
подменяет старшего гор
нового. Ведет в бригаде 
культурно - организацион
ную работу. Активный ком
сомолец, готовится к вступ
лению в партию. Ударник 
коммунистического труда, 
лауреат областной премии 
имени Г. И. Носова. На 

домны получил право про
вести торжественный вы
пуск чугуна в честь этого 
события. А в январе 1959 
года комсомольско-моло-
дежный коллектив седьмой 
домны стал первым на Ура
ле коллективом коммуни
стического труда. 

— Наши комсомольцы 
тоже не чураются общест
венной работы, не забывая, 
конечно, хорошо трудиться. 
В выходные дни комсомоль
цы первого доменного цеха 
участвуют в субботниках. 
Строят музей истории ниж
нетагильского комсомола... 

— Короче, как и наши 
ребята, живут полнокровной 
жизнью. От имени комсо
мольцев доменного цеха 
Магнитки хочу пожелать 
молодым тагильчанам но
вых больших дел, нового 
профессионального и граж
данского роста. Магнито
горские комсомольцы-до
менщики желают тагиль
ским коллегам успешно 
выполнить годовую про
грамму и обязательства в 
честь XXVI съезда КПСС. 

— Думаю, что и моло
дые магнитогорцы-метал-
лурги придут к дню от
крытия съезда с новыми 
достижениями. До свида
ния, до новых встреч! 

Беседу записал 
Ю. СКУРИДИН. 

Одним из лидеров пред
съездовского соревнования 
в первом мартеновском це
хе справедливо считается 
коллектив мартеновской 
печи № 26. Сталеваром 
здесь работает Николай 
Жуковский, Вместе со сво
ими товарищами из других 
бригад кандидат в члены 
КПСС Н. Е. Жуковский по
стоянно наращивает произ
водство, стремится рабо
тать качественно. Выйдя 
в начале третьей декады 
октября из отпуска, он сра
зу активно включился в 
общий ритм предсъездов
ского соревнования. П о 
мнению секретаря партбю
ро цеха И. М. Савинова, 
кандидатский стаж передо
вого производственника за
канчивается успешно. Ком
мунисты цеха готовятся 
принять молодого сталева
ра Н. Е. Жуковского в 
свои ряды. 

Н. Е. Жуковский. 
Рис. П. Хныкина. 

О ЧЕМ НЕ СКАЗАНО В ДОКЛАДЕ 
Недавно состоялась от

четно-выборная комсомоль
ская конференция у про
катчиков. Это была первая 
конференция в переделах 
комбината. Выступивший 
на н*ей с отчетным докла
дом заместитель секретаря 
комитета ВЛКСМ комби
ната А. Карпов назвал 
много интересных фактов 
и цифр. 

Не остались без внима
ния трудовые успехи моло
дых прокатчиков. С нача
ла пятилетки страна полу
чила 67 тысяч тонн сверх
планового проката. В этом 
есть значительная доля их 
труда. 

За минувший год про
катчиками было выдвину
то много ценных . инициа--
тив, которые получили ши
рокое распространение сре
ди комсомольско-молодеяс-

ных коллективов ММК, го
родской комсомольской ор
ганизации. Так, например, 
в прошлом году коллектив 
первого обжимного цеха 
выдвинул инициативу по 
снижению простоев и уве
личению темпов производ
ства на один процент по 
сравнению с 1978 годом. 
Благодаря ее поддержке 
удалось только в этом году 
прокатать дополнительно к 
плану 112 тысяч тонн ме
талла. * -
. В работе комсомольских 

организаций прокатного 
передела были отмечены и 
недостатки. Не везде еще 
организованы комсомоль-
ско-молодежные коллекти
вы, нерегулярно поставля
ются в комитет комсомола 
комбината сведения о ре
зультатах социалистическо
го соревнования среди та

ких коллективов. 
Имеются еще нарушения 

трудовой и общественной 
дисциплины. Возникает 
законный вопрос: что же 
делалось в .комсомольских 
организациях прокатного 
передела для того, чтобы 
таких случаев стало мень
ше? К сожалению, ответа 
на этот вопрос в докладе 
не прозвучало. 

Также ничего не было 
сказано о том, каким об
разом комсомольцы перво
го обжимного, пятого ли
стопрокатного и других це
хов добились' передовых 
позиций в социалистиче
ском соревновании, в обще
ственной жизни, v 

Выступления в прениях 
тоже были скучны и одно
образны. Вместо того, что
бы дополнить доклад А. 
Карпова, многие перелива

ли из пустого в порожнее. 
Из восьми выступлении 
только три были действи
тельно продуманными, под
нимали проблемы и поэто
му были выслушаны с 
большим вниманием, неже
ли остальные. Это выступ
ление нагревальщика об
жимного цеха № 3 Алек
сандра Середняка, говорив
шего ю работе цехового 
«Комсомольского прожек
тора», мастера ЛПЦ № 5 
Владимира Шалимова, рас
сказавшего о существую
щих недоработках в систе
ме, цеховой политучебы, и 
выступление бригадира 
третьего листопрокатного 
цеха Михаила Федечкина. 

На конференции был из
бран новый состав бюро 
ВЛКСМ прокатного пере
дела. 

И. ГОРЕНКО. 


